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ACTA DE SESION ORDINARIA DEL CONSEJO REGIONAL DEL CALLAO N° 0O5-2005-CR

Siendo lag nueve horas con treinta minutos del dla veintiseis del mes de Mayo del ano dog mil cinco, se
reunieron en la Sede de! Gobierno Regional sito en Av. Faucett N° 3970 Callao; log miembros del Consejo
Regional del Gobierno Regional del Callao, bajo la Presidencia del Senor Rogelio Canches Guzman, el Senor
Vicepresidente Regional Fernando Garcia Huby y log Senores Consejeros Regionales: Sra. Carmen Btingas de
Zevallos Ortiz, Senor Francisco Villavicencio Cardenas, Sra. Marisol Vega Branez, Sra. Consuelo Roque
Cancino, Lic. Antonio Ferrari Rueda, Lic. Martha Bernuy Neira y Sra. Juana Oliva Sernaque; Ora. Rocro Weiss
Pastor, Secretaria del Consejo Regional; se cont6 adem as con la presencia del Senor Luis Alvarado Gutierrez,
Gerente General Regional, del Doctor Alberto Massa Galvez, Jefe del Gabinete de Asesores y del Doctor Harold
Angulo Cardenas, a invitaci6n del Senor Presidente, a fin de tratar la siguiente agenda:

1.- Exoneraci6n del Proceso de Seleccion de Servicio de Capacitaci6n Docente en Doctorado, Maestrla,
Segunda Especialidad, Complementaci6n Universitaria y Complementaci6n Pedag6gica.
2.- Dictamen de la Comision Regional de Administracion, Planeamiento, Presupuesto y
Acondicionamiento Territorial referente a la propuesta de aprobacion del Reglamento del Proceso de
Identificacion y Acreditacion de los Agentes Participantes en el Proceso de Programacion Participativa
del Presupuesto del Gobierno Regional del Callao para el ana 2006.
3.- Dictamen de la Comision de Desarrollo Economico referente a los Lineamientos de Politica del Sector

de la Com is ion Regional de Desarrollo Economico que amplfa los alcances del Dictamen N°

la Comision Regional de Desarrollo Social sobre programa de Capacidades Humanas.

Habiendose verificado el quorum correspondiente, el Senor Presidente dio par iniciada la sesion.

I La Secretaria del Consejo Regional, procedi6 a dar lectura a la Convocatoria de la presente Sesi6n. :
1.- LECTURA Y APROBACION DEL ACTA ANTERIOR
EI Senor Presidente Rogelio Canches Guzman, manifiesta que habiendo sido distribufda en forma oportuna entre

Senores Miembros del Consejo Regional, el Acta de la Sesi6n Ordinaria de fecha 22 de Abril del ana 2005,

En este estado, la Senora Consejera Regional Consuelo Roque Cancino formula como observaci6n al acta
anterior que en relacion al tema de agenda referente al viaje del Senor Presidente Regional a la VIII Cumbre
Anual de Microsoft, solicito que se Ie informe por escrito que dicho viaje no generaba costo alguno al Gobierno
Regional, 10 que no se ha considerado en acta.

Acto seguido, el Senor Presidente dispone que se consignen lag observaciones planteadas par la Senora
Consejera en el acta correspondiente a la presente sesi6n, de conformidad con el art. 470 del Reglamento Interno
del Consejo Regional y gamete a consideraci6n del Plena la aprobaci6n del Acta de la Sesi6n anterior, siendo
aprobada par unanimidad.
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11.- DESP ACHOS.-
1.- La Secretaria dio lectura al Oficio N° 271-2005-REGION CALLAO/PR cursado por el Senor Presidente
Regional Rogelio Canches Guzman, referente al pedido formulado por la Senora Consejera Regional Marisol
Vega Branez, documento mediante el cual comunica las acciones en torno a la denuncia formulada por el Senor
Cesar Castro Cotos, habiendo dispuesto su Despacho que la Comision Permanente de Procedimientos
Administrativos real ice las investigaciones preliminares para el deslinde de responsabilidades.
EI Senor Presidente dispone que este documento pase a conocimiento de los Senores Miembros del Consejo

Regional.
2.- La Secretaria dio lectura al Oficio N° 043-2005-REGION CALLAO-JOS, remitido por la Senora Consejera
Regional Juana Oliva Sernaque, documento mediante el cual solicita se remita al Consejo Regional un informe
detallado y documentado referente a la superacion de las deficiencias de las Cuentas de Orden de los Estados
Financieros y Presupuestarios, en el plazo previsto en el inciso b) del art. 80 del Reglamento Interno del Consejo

Regional.
EI Senor Presidente dispone que este documento pase a la Gerencia General Regional para que dentro del plazo
indicado presente al Consejo Regional el informe solicitado.
3.- La Secretaria dio lectura al Oficio N° 014-2005-REGION CALLAO-GAS, cursado por el Senor Doctor Alberto
Massa Galvez, Jefe del Gabinete de Asesores, documento mediante el cual informa las acciones adoptadas pOI"

J la Comision Especial de Procesos Administrativos Disciplinarios en relacion allnforme N° 321-2003-CG/REG.

EI Senor Presidente dispone que este documento pase a la Gerencia General Regional para que en un plazo de
24 horas informe al Consejo Regional sobre 10 expuesto por el Jefe del Gabinete de Asesores.
4.- La Secretaria dio lectura al Oficio N° 080-2005-GOB.REG/CONS-MVB, cursado por la Senora Consejera

Regional Marisol Vega,
de voto a la adquisicion de local para el Palacio Municipal en la Sesion
2003. /J
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EI Senor Presidente dispone que este documento pase a conocimiento de la Comisi6n de Desarrollo Social y de

los Senores Miembros del Consejo Regional. .I.. I -



temas par competencias. Senala adem as que conjuntamente con el Jefe de Sistemas del Gobierno
Regional se Ilevo a dicho evento los avances en materia educativa en la Region Callao, trabajo que
sorprendio favorablemente a los asistentes que no conoc[an dichos avances, considerando que este
trabajo es debido al deseo en conjunto que la educacion del maestro chalaco mejore notablemente en
beneficia de la ninez chalaca. Asimismo, refiere adem as haberse recibido el ofrecimiento que el Gobierno
Regional del Callao va a recibir el apoyo constante en capacitacion primero para los docentes en el usa
de com putadoras , de una donacion de computadoras par parte de Microsoft para este proyecto.
Precisando que, en el tema de liderazgo la exposicion del ex Secretario de Estado Collin Powell fue muy
reconocida y aplaudida, dicho expositor narro sus experiencias, precisando haber trabajado mas de
cuarenta arias para el Gobierno Norteamericano. Asimismo, senalo que la exposicion del Senor Bill
Gates trato de temas muy tecnicos y de las obras que viene realizando a traves de su Fundacion, ante la
cual adem as ha presentado un proyecto sabre contaminacion ambiental par plomo en el Callao.

Finalmente, manifiesta que el presente ano se espera trabajar en coordinaci6n con Microsoft para lograr
log proyectos a favor del Callao y que ademas en el futuro un Miembro del Consejo Regional, pueda
acompanarlo a este importante evento, de ser invitados nuevamente, porque es relevante en el

., aprendizaje y capacitaci6n en diversos temas de actualidad.
0 c

J10FERRARI Expresa su agradecimiento a todos y Gada uno de log Senores Miembros del Consejo Regional por
,flSUERO haberle permitido participar en este importante evento, precisando que lag ensenanzas tomadas seran

\ aplicadas en beneficio de la poblaci6n chalaca.

EI Plena del Consejo Regional tomo conocimiento,

De igual manera informa al Plena del Consejo Regional la existencia de un volante denominado
Plataforma de Lucha del Pueblo de Ventanilla elaborado por la Alcaldla de Mi Peru, al cual dara
respuesta con el fin de terminar con esas plataformas que dicen " por la inmediata transferencia de

recursos economicos que par Ley corresponde a la Region Callao", "por la inmediata construccion del
Hospital de Ventanilla", " por la creacion de programas de emergencia del empleo temporal como fuente
de trabajo y reactivacion de la zona industrial", " par la construccion del muelle pesquero", "por la

implementacion de un sistema integral de seguridad ciudadana" "por la realizacion de viviendas
populares", " por la creacion de la Region Callao y un nuevo reordenamiento politico y administrativo";

precisa que se trata de un documento sesgado pollticamente que desorienta a la poblacion de Ventanilla
par cuanto muchas de lag obras mencionadas estan ya en el Presupuesto Participativo 2005 yademas
menciona obras de competencia del Gobierno Local y no Regional, par 10 cual emitira un comunicado con
el fin de informar en forma debida a la poblacion chalaca respecto alas obras que viene ejecutando el
Gobierno Regional, para 10 cual adem as se viene disenando una revista que contenga lag obras desde el
inicio de gestion.

~

EI Senor Vicepresidente Regional Fernando Garcia Huby, solicita el usa de la palabra a fin de manifestar
en relaci6n a 10 senalado par el Senor Presidente, que el volante que esta siendo repartido en el Distrito
de Ventanilla se presenta como un Comite de Gesti6n de Desarrollo de Ventanilla, el cual no tendrla
nada de extrano ni ocasionar molestia alguna, si esta organizaci6n de base hubiera sido creada cuatro 0
cinco anos atras en la que efectivamente como parte de su plataforma de lucha era exigir que se
cumpliera con una serie de temas que son reinvindicativos para el Distrito de Ventanilla, pero 10 gracioso
es que este Comite ha sido fundado el 02 de Mayo del presente ana, cuando todos log procesos desde el
Hospital de Ventanilla, seguridad ciudadana, muelle artesanal, viviendas en el Mirador ya se vienen
trabajando, pero que se vienen considerando como plataforma de lucha para luego en una Asamblea
General informar a la poblaci6n de Ventanilla que debido supuestamente a sus gestiones y presiones han
logrado que el Gobierno Regional pueda ejecutar sus proyectos y obras. En consecuencia, considera
valida 10 propuesto par el Senor Presidente y que no solo se debe emitir un comunicado informando al
Distrito de Ventanilla, sino ademas de un oficio a estos representantes a fin de hacerles conocer que no
se va a aceptar que bajo la fachada de una reinvindicaci6n se maneje un tema que a todas luGes es

politico.
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EI Pleno del Consejo Regional tomo conocimiento,

PEDIDOS.-
DE LA SENORA CONSEJERA REGIONAL CARMEN BRINGAS DE ZEV ALLOS ORTIZ
La Senora Consejera Regional Carmen Bringas de Zevallos Ortiz, pide en su calidad de Presidenta de la
Comisi6n Regional de Desarrollo Economico que el tema de agenda sabre el Dictamen de la Comision
Regional de Desarrollo Economico referente a los Lineamientos de Polftica del Sector Comercio para la
Regi6n Callao, sea tratado en una proxima sesi6n del Consejo Regional, siendo la razon fundamental
que la Gerencia Regional de Desarrollo Economico ha realizado un estudio mas exhaustivo desde el
punta ~? vista tecnico, en ta~ virtud el Inform~ T~cnico Fi~al ha sid<?,ef\5~~~ft:rJi~iq~,~,~9 el dfa de
ayer mlercoles 25 de los corrlentes y par conslgulente el dla de hay, ei alctamen, r ' e ordenanza
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y anexos incluyendo los informes tecnicos y legales han sido alcanzados a !os Senores Miembros del
Consejo Regional y demas autoridades y como muestra de respeto a la Presidencia, Consejeros y
Funcionarios, pi de se atienda su pedido a fin de poder contar con el tiempo suficiente para su revision.

EI Senor Presidente gamete a consideraci6n del Plena del Consejo Regional el pedido de la Senora
Presidenta de la Comisi6n Regional de Desarrollo Econ6mico, a efecto de que el tercer punta de la
agenda programada para la presente sesi6n se difiera para la siguiente sesi6n; 10 cual es aprobado par
unanimidad.

r

DE LA SENORA CONSEJERA REGIONALJUANA OLIVA SERNAQUE.
La Senora Consejera Regional Juana Oliva Sernaque, pide que teniendo en cuenta que el Expediente
Tecnico referente a la Exoneraci6n del Proceso de Selecci6n del Servicio de Capacitaci6n Docente en
Doctorado, Maestrfa, Segunda Especialidad, Complementaci6n Universitaria y Complementaci6n
Pedag6gica es muy voluminoso y ha Ilegado recien el dfa de ayer, no se ha contado con el tiempo
suficiente para poder revisarlo pueda ser diferido para la siguiente sesi6n.

Asimismo, solicita que al haber tornado conocimiento par los medias de comunicaci6n que hay un rebrote
de la enfermedad de hepatitis en el Callao, se pueda pedir un informe a la DISA-CALLAO, para conocer
su magnitud y que el Gobierno Regional pueda evaluar la posibilidad de iniciar una campana de
vacunaci6n en las zonas mas pobres del Callao.

EI senor Presidente gamete a consideraci6n del Plena del Consejo Regional el primer pedido de la
Consejera Regional referente a que el primer punta de agenda program ado para la presente sesi6n
referente a la Exoneraci6n del Proceso de Selecci6n del Servicio de Capacitaci6n Docente en Doctorado,
Maestrfa, Segunda Especialidad, Complementaci6n Universitaria y Complementaci6n Pedag6gica
programado para la presente sesi6n se difiera para la siguiente sesi6n, 10 cual es aprobado par
unanimidad.

En relaci6n al segundo pedido formulado, precisa que atendiendo a la importancia del mismo dispone se
curse un documento a la DISA-CALLAO al respecto, con el apoyo de la Comisi6n Regional de Salud,
Educaci6n y Cultura para que en un plazo de 24 horas inform en sobre el tema y que la Gerencia General
Regional tome debida cuenta del pedido con el fin de preparar el expediente tecnico que resulte
necesario.

La Senora Consejera Regional Juana Oliva Sernaque considera importante las decisiones de la
Presidencia par cuanto es la poblaci6n infantilla mas afectada.

DE LA SENORA CONSEJERA REGIONAL MARISOL VEGA BRANEZ
La Senora Consejera Regional senala que en est a oportunidad desea presentar tres pedidos, el primero
es el siguiente "Solicito me informe la Sra. Melva Gonzales Rodriguez, Gerente Regional de Planificacion,
Presupuesto y Acondicionamiento Territorial, acerca de los fines que se viene dando a los recursos
presupuestales asignados al pago de personal de trabajadores del Gobierno Regional del Callao, de
conformidad a 10 dispuesto por el Decreto Supremo N° 151-99-EF Y la Resolucion Presidencial N° 914-
99-CORDELlCA, como consecuencia de la ilegal reduccion de las remuneraciones dispuestas par la Alta
Direccion y si dicha condicion fue comunicada a la Direccion Nacional de Presupuesto Publico del
Ministerio de Economfa y Finanzas, asimismo solicito su opinion tecnica presupuestal respecto a 10
dispuesto par la Resolucion Ejecutiva Regional N° 104-2005-REGION CALLAO-PR de fecha 29 de Abril
del 2005, par el que se aprueba las escalas remunerativas del personal de trabajadores del Gobierno
Regional del Callao.

J

La presente informacion debera ser absuelta par su despacho, en el termino establecido en el Art. 80
inciso b) del Reglamento del Consejo Regional del Callao, bajo responsabilidad de ley".

En este estado, el senor Vicepresidente Regional Fernando Garcia Huby plantea cuestion de orden,
senalando que sin animo de cuestionar el pedido de la Consejera, precisa que 10 que est a formulando es
una solicitud que de be ser tramitada a traves de la via administrativa; porque log pedidos que se formulan
en lag sesiones del Consejo Regional son temas que competen al Consejo Regional, cuestiones que
tengan que ver con el interes publico, sabre el tema es un requerimiento de caracter administrativo que la
Consejera Regional tiene todo el derecho de solicitar administrativamente a la Gerencia General 0 a la
Gerencia de Presupuesto para que ella informe con detalle sabre el tema. Finalmente, insta a no
confundir el tema de solicitudes, pedidos y tratemos de dar el tramite correspondiente.
La Senora Consejera Regional Marisol Vega Branez precisa que se va a canalizar par el conducto
correspondiente pero definitivamente quiere dejar dicho aqui que se cumpla con 10 que esta solicitando".

normas
gasto rige
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Senala ademas que el segundo pedido es el siguiente: "

presupuestales que regulan el uso de los



solo para el ejercicio presupuestal del ano fiscal en vigen cia, motivo par el cual solicito se sirva disponer
que en la pr6xima Sesi6n Ordinaria en vias de regularizaci6n el Consejo Regional fije la escala
remunerativa que debera percibir el Presidente y Vicepresidente del Gobierno Regional del Callao,
durante el presente ano fiscal".

Asimismo, formula el tercer pedido referente a "Mediante Oficio N° 096-2005-GOB.REG/CONS.MVB, de
fecha 06 de Mayo del 2005, solicite al Gerente General Regional, informacion acerca del estado y
condicion de las unidades vehiculares con que cuenta el Gobierno Regional del Callao, solicitando que
dicha informacion deberfa ser evacuada dentro del plaza establecido en el Artfculo 80 inciso b) del
Reglamento Interno del Consejo Regional del Callao, bajo responsabilidad funcional, no habiendo
recibido respuesta alguna a la fecha, hecho que motiva que al haberse excedido en demasfa el plaza
concedido al referido funcionario, para que remita la informacion solicitada y en aplicacion del Art.8°
inciso b) del referido instrumento, solicito a usted Senor Presidente que en aplicacion del referido
precepto legal, se sirva disponer la concurrencia del referido funcionario para la proxima Sesion del
Pleno".
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Debo manifestar asimismo que la suscrita se reserva el derecho de solicitar al Plena del Consejo el
correspondiente voto de censura".

EI senor Presidente Regional expresa que la respuesta a este pedido ha demandado mayor tiempo
porque tambien se ha inclufdo el gasto par concepto de gasolina y sera remitido en un lapso de 24 a 48
horas a fin de conocer el usa de lag unidades vehiculares y el consumo de combustible.

DE LA SENORA CONSEJERA REGIONAL JUANA OLIVA SERNAQUE
Senala que en la Sesion anterior formula un pedido referente a la revision de la documentacion de la
Junta Vecinal Previ-Callao, que tambien ha presentado la Consejera Vega, pero parece que ha habido un
error en la Gerencia correspondiente, porque la Junta Vecinal se queja de que se esta hacienda la
transferencia de obra pero que la Asociacion no tiene vigente sus Poderes de acuerdo a un reporte de log
Registros Publicos al mes de abril, es par ello que solicita la revision documental a fin de que la
transferencia se haga a una Asociacion que cumple con todos log requisitos de ley para evitar
consecuencias posteriores porque tiene conocimiento que la Junta ha presentado una den uncia ante la
Defensoria del Pueblo.

Finalmente, senala que el Informe Legal emitido por la Gerencia de Asesorfa Jurfdica, senala que
corresponde la transferencia por la Asociacion Vecinal de Previ, pero no precisa que se debe cumplir con
todos log requisitos vigentes al mes de abril a fin de evitar cuestionamientos a la Region.\t-

~

EI Senor Presidente dispone que este pedido sea atendido por la Gerencia de Asesorfa Jurfdica y el
Gabinete de Asesores, presentando el informe correspondiente al Consejo Regional,

DEL VICEPRESIDENTE REGIONAL FERNANDO GARCIA HUBY
Seriala que su pedido esta relacionado al formulado par su antecesora, pidiendo que la Gerencia de
Asesorfa Jurfdica, revise los documentos relacionados a la personerfa jurfdica y adem as precise si una
Junta Vecinal creada par Resoluci6n de Alcaldfa, tiene capacidad jurfdica y legal para poder recepcionar
una obra y administrarla. Agrega que reside en esa urbanizaci6n y canace de un afan de recibir y
administrar par cuestiones econ6micas y que si bien la Asociaci6n de Propietarios, elegida par un aria, no
ha cumplido con su inscripci6n dentro del marco legal ante Registros Publicos pero es una asociaci6n
elegida par los propietarios de la urbanizaci6n y que de acuerdo al C6digo Civil, sf les alcanza la
responsabilidad de administrar un bien de propiedad de una urbanizaci6n como Previ, es par ello que
pide que la Gerencia de Asesorfa Jurfdica se pronuncie precisando, hasta donde el Gobierno Regional
puede entregar una obra de un campo deportivo ejecutado par el Programa a Trabajar Urbano y el
Gobierno Regional, a una Junta de Vecinos que tiene otro objetivo al establecido en el C6digo Civil, par
ello es que su pedido es que la Gerencia de Asesorfa Jurfdica revise exhaustivamente los documentos a
fin de no incurrir en presuntos actos de abuso de autoridad.~
La Senora Consejera Regional Juana Oliva Sernaque, manifiesta que la Gerencia de Asesorfa Jurfdica
ya se pronunci6 en el sentido que la administraci6n corresponde a la Asociaci6n, es la Junta de Vecinos
que ha presentado la queja par cuanto precisa que la Asociaci6n no cuenta con log poderes vigentes a la
fecha, par 10 que la Gerencia de Asesorfa Jurfdica debe pronunciarse si se puede entregar una obra a
una Asociaci6n que no cuenta con log poderes vigentes.

~

La Senora Consejera Regional Licenciada Martha Bernuy Neira, considera importante que antes del
inicio de obras que pasen a la administracion de otros organismos, se verifique la vigencia de poderes de
la institucion que recepciona, y como se ha dado una situacion sui generis, cabe la posibilidad que el
despacho del Vicepresidente pueda convocar a la junta vecinal y la asociacion a una reunion, toda vez
que ha conversado con 105 miembros de la junta vecinal sabre el temade 'ta1iscalizaci6n; por tanto~ -



solicita que participe la junta vecinal en la administraci6n del Complejo Deportivo en cali dad de

fiscalizadores Y que mantenga la asociaci6n la responsabilidad econ6mica en la administraci6n, porque
se hace oneroso que el Gobierno Regional mantenga la obra. En tanto se regulariza la vigencia de

poderes de la asociaci6n. "iljrt:;,;"ii4"~",,;:\ ..
La Senora Consejera Regional Licenciada Martha Bernuy Neira pide que habiendo solicitado en la sesion
anterior que el Gobierno Regional real ice las coordinaciones necesarias con el Ministerio de Trabajo y
PROMPEX a fin de tener acceso a log program as de PROGAME asf como a log programas de "Peru
Emprendedor" de PROMPEX para desarrollar mas log temas de Micro y Pequena Empresa, por cuanto
hay un esfuerzo del Gobierno Regional pero debe ser materializado con mayor celeridad debido al

Tratado de Libre Comercio. ~1~gb
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EI Plena tomo conocimiento.

Asimismo, pide que el Gobierno Regional destine una Partida para apoyar a IDS Micro empresarios de
Pachacutec sabre todo para ser destinado a su formalizaci6n Y capacitaci6n en tanto que se trata de un
sector de escasos recursos econ6micos. II j
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maauinas Que tanto han esperaao. 1 1

prlorlzanao.
En relaci6n al pedido de energfa electrica de la Asociaci6n de Micro empresarios "Alejandro Toledo", el
Senor Presidente dispone que la Gerencia General Regional curse un documento con el fin de apoyar las

gestiones iniciadas. ES COPi~""""+-I;.;.~~
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V. ORDEN DEL DIA.-
1.- Exoneraci6n del Proceso de Selecci6n del Servicio de Capacitaci6n Docente en Doctorado, Maestrfa,
Segunda Especialidad, Complementaci6n Universitaria y Complementaci6n Pedag6gica.
EI Senor Presidente Regional Rogelio Canches Guzman precisa que par acuerdo unanime este punta de agenda
ha sido diferido para la siguiente sesi6n. : ,

2.- Dictamen de la Comision Regional de Administracion, Planeamiento, Presupuesto y
Acondicionamiento Territorial referente a la propuesta de aprobacion del Reglamento del Proceso de

, Identificacion y Acreditacion de los Agentes Participantes en el Proceso de Programacion Participativa
del Presupuesto del Gobierno Regional del Callao para el ano 2006.
EI Senor Presidente Regional Rogelio Canches Guzman invita al Senor Consejero Regional Doctor Francisco
Villavicencio Cardenas en su cali dad de Presidente de la Comisi6n Regional de Administraci6n, Planelamiento,
Presupuesto y Acondicionamiento Territorial a fundamentar el presente punto de agenda.

EI senor Presidente de la Comisi6n Regional de Administraci6n, Planeamiento, Presupuesto y
Acondicionamiento Territorial hace uso de la palabra y procede a dar lectura al Dictamen N° 004-2005-GRC-CR-
P-COM.PLAN.PRESUPyAT, recaido sobre la propuesta de aprobaci6n del proceso de Identificaci6n y
Acreditaci6n de los Agentes Participantes en el Proceso de programaci6n Participativa del Presupuesto del
Gobierno Regional del Callao para el ano 2006, cuyo texto es el siguiente:

Dictamen recaldo sabre la propuesta de aprobacion del
Reglamento del Proceso de Identificacion y Acreditacion de los Agentes Participantes en
el Proceso de Programacion Participativa del Presupuesto del Gobierno Regional del Callao
para el ano 2006.

DICTAMEN N° 004-2005-GRC-CR-P-COM.ADM.PLAN.PRESUPvAT ",i~

SENOR PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL:
,Ha ingresado a la Comisi6n Regional de Administraci6n, Planeamiento, Presupuesto y Acondicionamiento~ para el Dictamen correspondiente el Proyecto de Reglamento que regulara el Proceso de Identificaci6n

c I de los Agentes Participantes en el Proceso de Programaci6n Participativa del Presupuesto del
Gobierno Regional del Callao para el ana 2006, elaborado par la Gerencia Regional de Planeamiento,
Presupuesto y Acondicionamiento Territorial.

~

EI presente Dictamen se elabora de acuerdo a la funci6n normativa y fiscalizadora prevista par la Ley Organica
de Gobiernos Regionales para las Comisiones Ordinarias Regionales y alas facultades consultivas y
dictaminadoras que Ie confiere alas Comisiones Ordinarias Regionales el Reglamento Interno del Consejo
Regional.
1. CONTENIDO DE LA PROPUESTA

EI Gerente General Regional hace lIegar a la Comisi6n de Administraci6n, Planeamiento, Presupuesto y
Acondicionamiento Territorial el proyecto de Reglamento que regulara el Proceso de Identificaci6n y
Acreditaci6n de los Agentes Participantes en el Proceso de Programaci6n Participativa del Presupuesto
del Gobierno Regional del Callao para el ana 2006, para que la Comisi6n emita el Dictamen
correspondiente y posteriormente ser aprobado par el Consejo Regional.

2. ANTECEDENTES
2.1. Mediante Informe N° 114-2005-REGION CALLAO/GRPPAT de fecha 06 de Mayo del 2005 la

Gerente Regional de Planeamiento, Presupuesto y Acondicionamiento Territorial, Melva
Gonzalez Rodriguez, hace Ilegar al Gerente General Regional el proyecto de Reglamento que
regulara el Proceso de Identificaci6n y Acreditaci6n de 105 Agentes Participantes en el Proceso
de Programaci6n Participativa del Presupuesto del Gobierno Regional del Callao para el ana
2006.

2.2. Con proveido de fecha 09 de Mayo del 2005 el Gerente General Regional hace Ilegar al
Presidente de la Comisi6n Regional de Administraci6n, Planeamiento, Presupuesto y

\ Acondicionamiento Territorial ellnforme N° 114-2005-REGION CALLAO/GRPPAT elaborado par
la Gerencia Regional de Planeamiento, Presupuesto y Acondicionamiento Territorial. Dicho
Informe contiene el sustento tecnico de dicho proyecto de Reglamento. Ademas, se remite
adjunto el Proyecto de Reglamento que regulara el Proceso de Identificaci6n y Acreditaci6n de
105 Agentes Participantes en el Proceso de Programaci6n Participativa del Presupuesto del
Gobierno Regional del Callao para el ana 2006.

2.3. Con Memorandum N° 144-2005-REGION CALLAO/GGR, la Gerencia General Regional, en
J

I merito a 10 acordado par la Comisi6n Regional de Administraci6n, Planeamiento, Presupuesto yI Acondicionamiento Territorial, solicita con fecha 09 de Mayo al Gerente de Asesoria Juridica que

emita el informe legal que sustente la aprobaci6n del Reglamento que regulara el Proceso de
Identificaci6n y Acreditaci6n de 105 Agentes Participantes en el Proceso de Programaci6n
Participativa del Presupuesto del Gobierno Regional del Cal~ ~8~~,e~~n~2006.
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2.4.

A traves dellnforme N° 405-2005-REGION CALLAO/GAJ, la Gerencia de Asesorfa Jurfdica hace
Ilegar a la Gerencia General Regional el sustento legal para la aprobaci6n del Reglamento que
regulara el proceso de Identificaci6n Y Acreditaci6n de log Agentes Participantes en el

proceso de Programaci6n Participativa del Presupuesto del Gobierno Regional del Callao para

el ano 2006.Mediante Informe N° 124-2005-REGION CALLAO, de fecha 12 de Mayo del 2005, la Gerente
R~gional de Planeamiento, Presupuesto Y Acondicionamiento Territorial, en merito a 10 olicitado
par la Gerencia General Regional, remite el cronograma actualizado del registro de agentes

participantes de la sociedad civil en el Presupuesto Participativo 2006.

2.5.

~
/
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la Ley Organica de
, la

BASE LEGAL DE LA PROPUESTA3.1. Ley N° 28056, Ley Marco del Presupuesto Participativo, establece disposiciones que aseguren la
efectiva participaci6n de la Sociedad Civil en el proceso de programaci6n participativa del

presupuesto.3.2. Decreto Supremo N° 171-2003-EF de fecha 26 de Noviembre del 2003 que ~prOb6 el

Reglamento de la Ley N° 28056 -Ley Marco del Presupuesto Participativo".
3.3. Resoluci6n Directoral N° 006-2005-EF/76.01 emitida por el Ministerio de Economia Y Pinanzas

aprueba el Instructivo N° 001-2005-EF/76.01 "Instructivo para el Proceso de Planeamiento del

Desarrollo Concertado Y Presupuesto Participativo".3.4. A traves del Instructivo N° 001-2005-EF/76.01 senalado en el numeral que antecede elMinisterio
de Economia Y Finanzas formula disposiciones orientadoras a los Gobiernos Regionales Y a log
Gobiernos Locales con la finalidad de que desarrollen articuladamente log prdcesos de
Planeamiento del Desarrollo Concertado Y Presupuesto Participativo en sus respectivos ambitos.

3.5. La Ley N° 27867 -Ley Organica de Gobiernos Regionales- senala en el inciso b del Articulo 150
que una de lag atribuciones del Consejo Regional es la de aprobar, modificar 0 derogar normas
que regulen 0 reglamenten log asuntos y materias de competencia Y funciones del Gobierno

Regional.
3.6. EI inciso b del Articulo 150 de la Ley N° 27867 -Ley Organica de Gobiernos Regionales- senala

como una de lag atribuciones del Consejo Regional la de aprobar el Presupuesto Regional

Participativo.
3.7. EI inciso a. del Articulo 30 del Reglamento Interno del Consejo Regional senala que una de

lag atribuciones del Consejo Regional es la de aprobar, modificar 0 derogar lag normas que

regulen 0 reglamenten log asuntos y materias de competencia Y funciones del Gobierno

I Regional, a traves de Ordenanzas Regionales Y Acuerdos Regionales.
I4. ANALISIS DE LA PROPUESTA

4.1. EI proyecto de Reglamento materia de analisis propone mecanismos de identificaci6n,
acreditaci6n de log Agentes participantes, responsabilidades de log mismos, asi como el

cronograma para el desarrollo de lag acciones del Proceso del Presupuesto Participativo 2006.
4.2. La propuesta de Reglamento se cine alas recomendaciones formuladas por el Ministerio de

Economia Y Finanzas a traves de la Resoluci6n Directoral N° 006-2005-EF/76.01 norma que
aprueba el Instructivo N° 001-2005-EF/76.01 "Instructivo para el Proceso de Planeamiento del

Desarrollo Concertado Y Presupuesto Participativo".4.3. La Gerente Regional de Planeamiento, Presupuesto Y Acondicionamiento Territorial, senala en

su Informe N° 114-2005-REGION CALLAO/GRPPAT, que para la elaboraci6n del presupuesto
del ano fiscal 2006, se deben de cumplir un conjunto de actividades, que permitan identificar log

problemas Y potencialidades asi como alternativas de soluci6n, Y establecer compromisos
compartidos con la sociedad civil y otras entidades publicas y privadas, para ejecutar actividades

y/o proyectos en dicho ano.4.4. Segun 10 senalado por la Gerente de Planeamiento, Presupuesto Y Acondicionamietlto Territorial
a traves de sus Informes N° 083 Y 114-2005-REGION CALLAO/GRPPAT en la elaboraci6n del

proyecto de Reglamento que regulara el proceso de Identificaci6n Y Acreditaci6n de log Agentes
Participantes en el Proceso de Programaci6n Participativa del Presupuesto del Gobierno
Regional del Callao para el ano 2006, se han seguido lag recomendaciones formula(jas en la Ley
N° 28056 -Ley Marco del Presupuesto Participativo-, en el Decreto Supremo N° 171-2003-EF de

fecha 26 de Noviembre del 2003 norma que aprob6 el Reglamento de la Ley N° 28056 -Ley
Marco del Presupuesto Participativo" Y 10 indicado en la Resoluci6n Directoral N° 006-2005-
EF/76.01 emitida por el Ministerio de Economia Y Finanzas que aprueba el InstrlJctivo N° 001-
2005-EFn6.01 "Instructivo para el proceso de Planeamiento del Desarrollo Concertado Y

" Presupuesto Participativo".4.5. Mediante Informe N° 405-2005-REGION CALLAO-GAJ la Gerencia de Asesoria Juridica,
recomienda la aprobaci6n del proyecto de Reglamento que regulara el proceso de Identificaci6n
y Acreditaci6n de log Agentes Participantes en el Proceso de Programaci6n Participativa del

Presupuesto del Gobierno Regional del Callao para el ano 2006. II
CONCLUSIONES -, ~-, --

Por lag consideraciones expuestas y de conformidad con 10
~ GObiernOS,Re,giOnales y en log Articulos 190,22: y 270 del
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Comisi6n Regional de Administraci6n, Planeamiento, Presupuesto y Acondicionamiento Territorial

ACUERDA:
5.1 PROPONER AL PLENO DEL CONSEJO REGIONAL LA APROBACION DEL REGLAMENTO

QUE REGULARA EL PROCESO DE IDENTIFICACION Y ACREDITACION DE LOS AGENTES
PARTICIPANTES EN EL PROCESO DE PROGRAMACION PARTICIPATIVA DEL
PRESUPUESTO DEL GOBIERNO REGIONAL DEL CALLAO PARA EL ANO 2006,
CONSIDERANDO LO INFORMADO, SUSTENTADO Y RECOMENDADO paR' LA

GERENCIA REGIONAL DE
PLANEAMIENTO, PRESUPUESTO Y ACONDICIONAMIENTO TERRITORIAL EN SU CAUDAD
DE AREA TECNICA Y paR LA GERENCIA DE ASESORIA JURIDICA, EN SU CAU'DAD DE

AREA LEGAL INSTITUCIONAL.
5.2 SE RECOMIENDA QUE LA GERENCIA REGIONAL DE PLANEAMIENTO, PRESUPUESTO Y

ACONDICIONAMIENTO TERRITORIAL EN SU CAUDAD DE SECRETARfA TECNICA

EFECTUE LAS SIGUIENTES ACCIONES:
.COORDINE CON LOS AGENTES PARTICIPANTES UNA VEZ QUE SE ENCUENTREN

DEBIDAMENTE IDENTIFICADOS, ACREDITADOS Y REGISTRADOS LA ELECCION Y
I CONFORMACION DE LOS COMITES DE VIGILANCIA Y CONTROL DEL PRESUPUESTO

! EN EL GOBIERNO REGIONAL DEL CALLAO.
.ELABORE UN REGLAMENTO INTERNO PARA EL DESARROLLO DE LOS TALLERES EN

EL GOBIERNO REGIONAL DEL CALLAO, Y
.ESTABLEZCA MECANISMOS -VIA REGLAMENTACION- PARA LA DISCUSION,

RESOLUCION DE DISPUTAS Y TOMA DE DECISIONES, LA MODAUDAD Y TIEMPOS DE
INTERVENCION INDIVIDUAL, METODOLOGfA PARA DECIDIR paR PARTE DELOS AGENTES PARTICIPANTES. I

Callao, 13 de Mayo del 2005 ;I~f

EI Senor Presidente Regional Rogelio Canches Guzman declara abierto el debate sabre el presente punta de
agenda, no existiendo intervenciones de 105 Senores Miembros del Consejo Regional, el Senor Presidente da par

agotado el debate.

Despues de una breve deliberaci6n, el Senor Presidente Regional Rogelio Canches Guzman gamete a
consideraci6n del Consejo Regional la aprobaci6n del Dictamen N° 004-2005-GRC-CR-P-
COM.ADM.PLAN.PRESUPyAT recaido sabre la propuesta de aprobaci6n del Reglamento del Proceso de
Identificaci6n y Acreditaci6n de log Agentes Participantes en el Proceso de Programaci6n Participativa del
Presupuesto del Gobierno Regional del Callao para el ano 2006 y de la Ordenanza Regional N° 006-2005-
REGION CALLAO-CR, 10 que es aprobado con el voto unanime de log Senores Miembros asistentes, cuyo texto

es el siguiente:

ORDENANZA REGIONAL No. 0O6-2005-REGION CALLAO-CR

paR CUANTO:
EI Consejo Regional del Gobierno Regional del Callao, de conformidad con 10 previsto en los Artfculos 197Q Y
198Q de la Constituci6n Polftica del Peru en 1993, modificado par la Ley de Reforma Constitucional del Capitulo
XIV del Tftulo IV, sabre Descentralizaci6n -Ley No. 27680-, la Ley de Bases de Descentralizaci6n -Ley No.
27783-, la Ley Organica de Gobiernos Regionales -Ley NQ 27867-, su modificatoria Ley NQ 27902 Y demas

Normas Complementarias.
CONSIDERANDO:
Que, mediante Ley NQ 28056, Ley Marco del Presupuesto Participativo, se establecen disposiciones que
aseguran la efectiva participaci6n de la Sociedad Civil en el proceso de programaci6n participativa del

presupuesto;

Que, en el primer parrafo del ArtIculo 502 del Reglamento de la Ley No. 28056 Ley Marco del Presupuesto
Participativo, aprobado mediante Decreto Supremo No. 171-2003-EF, se establece que el Gobierno Regional 0
Local, mediante Ordenanza, dispondra lag medidas necesarias para reglamentar el proceso de identificacion y
acreditacion de Agentes Participantes, particularmente de aquellos de la Sociedad Civil; estableciendo para tales

efectos mecanismos de registro complementarios a log ya existentes;

v
\l\

Que, el Reglamento del Proceso de Identificaci6n y Acreditaci6n de los Agentes Participantes, se encuentra
enmarcado en la Resoluci6n Directoral No. 006-2005-EF/76.01, que aprueba el instructivo No. 001-2005-
EF/76.01. "Instructivo para el Proceso de Planeamiento del Desarrollo Concertado y Presupuesto Participativo";

Que, la Comisi6n Regional de Administraci6n, Planeamiento, Presupuesto y Acondicionamiento Territorial del

Consejo Regional del Gobierno Regional del Callao, a traves del Dictamen No. 004-200S-GRC-CR-P-

COM.PLAN.PRES~.PyA.~ propane al. pl~~O del Consejo Regional I~ .aprobaci6n del_,R,~9!~Te~to -l lar~ ,el
Proceso de Identlflcaclon y Acredltaclon de IDS Agentes Partlclpantes, en el~c 'de Program~ on

1 Callao para el ano 2006;

9
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Estando a 10 acordado y aprobado par unanimidad en Sesi6n Ordinaria del Consejo Regional del Callao, del dia
26 de Mayo del 2005, con dispensa del tramite de lectura y aprobaci6n del Acta y en usa de las atribuciones
conferidas par la Constituci6n Politica del Peru, la Ley No. 27867, Ley Organica de Gobiernos Regionales; el
Articulo 50 del Decreto Supremo No. 171-2003-EF; la Resoluci6n Directoral No. 006-2005-EF/76.01, que
aprueba el Instructivo del Proceso Participativo para el ana fiscal 2006, y el Reglamento Interno del Consejo
Regional del Callao;

~ EL CONSEJO REGIONAL DEL GOBIERNO REGIONAL DEL CALLAO:
HA APROBADO LA ORDENANZA REGIONAL SIGUIENTE:

\ ARTICULO PRIMERO: APROBAR el Reglamento al Proceso de Identificacion y Acreditacion de 105 Agentes
Participantes en el Proceso de Programacion Participativa del Presupuesto del Gobierno Regional del Callao
para el aiio 2006, que en anexo adjunto constituye parte integrante de la presente Ordenanza Regional.

--ARTICULO SEGUNDO: ENCARGAR a la Gerencia Regional de Planeamiento, Presupuesto y
Acondicionamiento Territorial en su calidad de Secretaria Tecnica, la adopcion de las acciones pertinentes a fin
de dar estricto cumplimiento a 10 dispuesto en la presente Ordenanza Regional.
ARTICULO TERCERO: ENCARGAR a la Gerencia de Administracion la publicacion de la presente Ordenanza
en el Diario Oficial EI Peruano y en el Diario de mayor Circulacion de la Region.
ARTICULO CUARTO: DEJAR sin efecto toda norma que se oponga a la presente Ordenanza Regional~

IpaR TANTO:
Mando se registre, publique y cumpla.

ado en la sede institucional del Gobierno Regional del Callao, a 105 veintiseis dias del mes de mayo del 2005.

3.- ictamen de la Comision Regional de Desarrollo Economico referente a los Lineamientos de Polftica
del Sector Comercio para la Region Callao.
EI Senor Presidente Regional Rogelio Canches Guzman manifiesta que este punto de agenda ha sido diferido
por acuerdo unanime para la siguiente sesion, en atencion al pedido formulado por la Presidencia de la Comision

~ Regional de Desarrollo Economico.

4.- Dictamen de la Comision Regional de Desarrollo Economico que amplia los alcances del Dictamen N°
0O2-2005-GRC-CR-Comision de Desarrollo Economico.
EI Senor Presidente Regional Rogelio Canches Guzman invita al Senor Doctor Alberto Massa Galvez, Jefe del
Gabinete de Asesores a fundamentar el tenor de su Informe N° 029-2005-REGION CALLAO/GAS, referente al
presente punto de agenda.

I, EI Senor Doctor Alberto Massa Galvez, Jefe del Gabinete de Asesores, expresa haber presentado el Informe N°
029-2005-REGION CALLAO/GAS, en relaci6n al presente punta de agenda, documento que precisa " No he
leido todavia la Ordenanza que aprueba la creaci6n de la Autoridad Portuaria Regional-Callao, a pesar de que en
un dia apretado de trabajo la senora Consejera Martha Bernuy, a traves del hila telef6nico me pidi6 un voBo de la
Jefatura del GAS, toda vez que el Consejo habia tenido tres reuniones con un asesor que los venia ilustrando a
ustedes en su condici6n de especialista en puertos, tema al cual estoy hacienda referencia.

No rehuyo mi responsabilidad diaria de revisar resoluciones presidenciales, despues de revisar el expediente par
no mas de quince minutos. EI trabajo agobiante obliga a estas irregularidades a pesar de que el Presidente
Regional del Callao nos ha manifestado de que tengamos en nuestro poder un expediente par un termino no
menor de 36 0 48 horas para tener la seguridad de la precisi6n en nuestra asesoria. Todo este preambulo de la
jefatura del GAS es para recomendarle al Consejo del Gobierno Regional del Callao que en su sesi6n del dia
jueves 26 de mayo del 2005 devuelva a comisiones el tema de la Autoridad Portuaria Regional y deje sin efecto
la aprobaci6n de su formaci6n Ilevada a cabo dias atras.

'"
\;

Una conversaci6n con un funcionario del Ministerio de Transportes y Comunicaciones y la lectura sosegada de la
Ley N° 27943, en su disposici6n decimo segunda transitoria y final, me ha hecho recapacitar en el error que
estabamos incurriendo y me ha hecho solicitarle a este honorable Consejo Regional el pedido que figura en
Ifneas anteriores.

Quiero citar "ad literem" la disposicion decimo segunda transitoria final de la Ley N° 27943:

"Los Gobiernos Regionales y Municipalidades Provinciales designan a sus representantes en el Directorio de las
Autoridades Portuarias Regionales. Los Gobiernos Regionales pueden proponer a la Autoridad Portuaria
Nacional la formaci6n de Autoridades Portuarias Regionales en determinadas areas del pars y de acuerdo a 10
establecido en la presente Ley. 10 que sera resuelto par el Directorio de la Autoridad Portuaria Nacional conforme
al Plan del Sistema Portuario Nacional.
Ruego .a ustedes comprendan 10 exp~esto en est~ informe y entiendan que la vet\e~ i -~mas
portuarlos nos ha lIevado, a muchas areas, a una Ilgereza que debemos enmendaf.'- .1!?7 
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EI senor Presidente declara abierto el debate sobre 10 solicitado por el Jete del Gabinete de Asesores

La Senora Consejera Regional Licenciada Martha Bernuy Neira, manifiesta como Miembro de la Comision de
Desarrollo Economico que reconoce las palabras del Doctor Alberto Massa Galvez, Jefe del Gabinete de
Asesores quien hace un mea culpa de este error involuntario al que les ha inducido, que reconoce su valentia de
hacerlo publico ante todos los Miembros del Consejo y asimismo hacer presente que como Comision de
Desarrollo Economico en el esfuerzo por tener todas las instancias adecuadas alas exigencies de 10 que
corresponde a que el Celiac sea Region y al requerimiento de ciudadanos que estan pendientes de este proceso
y en eras de garantizar el desarrollo economico del Celiac, tuvieron esa premura y dedicacion de dar justamente
a luz una gran idea y esfuerzo, precise que quizas ha habido un error en el procedimiento porque quiza no debio
aprobarse Bun sino solicitarla ante la Autoridad Portuaria Nacional, en ese entendimiento seRBIa que como
Comision hen tratado de decidir los destinos del Puerto del Celiac y como Miembros del Consejo tienen
responsabilidad con todos los chalacos porque Celiac es una ciudad puerto y como tal no pueden dejar de

en lag decisiones del Puerto, evidentemente que ha habido circunstancias especiales, pero tambien
, adelante este proceso y el animo es cumplir con el reto de ser una region portuaria.

"\V

, senala que ha tenido la mejor intenci6n de Ilevar adelante este tema pero no es abogada y no tiene
porque conocer todos log procedimientos, pero considera que estan cumpliendo con lag exigencias y demandas
de la poblaci6n chalaca a fin de constituir nuestra Autoridad Portuaria Regional.

/".,( -, La Senora Consejera Regional Carmen Bringas de Zevallos Ortiz, solicita que en las pr6ximas reuniones de la

adem as del Doctor Miguel Baca asista el Doctor Alberto Massa.

.' Consejero Regional Francisco Villavicencio Cardenas expresa su reconocimiento a lag Senoras
Consejeras Regionales Carmen Bringas y Martha Bernuy quienes han demostrado mucho empeno para Ilevar
adelante este tema, precisando ser miembro integrante de la Comision Dictaminadora, su preocupacion radica
conforme 10 ha senalado la Consejera Bernuy en la responsabilidad que tienen frente a la ciudadanfa del Callao y
asimismo reconoce la valent fa y la capacidad de asumir su responsabilidad el Doctor Massa, pero este Consejo
ha sido Ilevado a error y no solo par un funcionario sino tam bien de la Gerencia de Desarrollo Economico y de la
Gerencia de Asesorfa Jurfdica, precisando que se debe tener la capacidad de corregir y que es una atribucion del
Presidente de hacer 10 que cree conveniente con su Gabinete de Asesores y Funcionarios, pero sf hace una
invocacion a todos log funcionarios porque el Consejo Regional y sus Comisiones Regionales se amparan en log
informes tecnicos y legales de lag areas administrativas, estando segura que la Presidencia tomara lag medidas
correctivas del caso a fin de cautelar su buena gestion y la imagen institucional.\

La Senora Consejera Regional Juana Oliva Sernaque senala que es lamentable la situacion que se est a
tratando, considerando que la responsabilidad no solo es del especialista, porque el documento ademas ha
pasado para la lectura del Jefe de Gabinete, del Gerente de Asesorfa Jurfdica y se sorprende ademas porque si
el dfa de ayer no se hacfa esta aclaracion hay nuevamente se habrfa incurrido en un error al emitir una
ampliacion al dictamen, que igualmente estaba visado par el Gabinete de Asesores, precisando ademas que el
informe no ha sido con mucha premura porque el dictamen se aprobo el 26 de abril yel informe se emite el11 de
mayo y luego el Dr. Massa presenta el 23 de Mayo un informe en el que senala que no ha lefdo todavfa la
Ordenanza que aprueba, tratandose de mas de un mes de transcurrido sin que los funcionarios hayan lefdo la
norma y puedan darse cuenta de los errores en los que estan induciendo alas Comisiones, al Consejo y a la
Presidencia.\
Finalmente, senala que el hecho de dejar nulo el documento no exime lag responsabilidades de log funcionarios,
solicitando se apliquen lag sanciones correspondientes, porque lag Comisiones dictaminan en base a log
documentos que remiten lag areas tecnicas y legales que sustentan log dictamenes, y si ellos no van a revisar log
documentos con el cuidado necesario para que estan, por ello considera que deben tomarse las acciones
correspondientes.

La Senora Consejera Regional Consuela Roque Cancino senala que hace tiempo vienen efectuando
observaciones pero esta excedio la paciencia y logica de todo Funcionario de Estado, especialmente de los

J Senores Consejeros, precisando que como es posible que un Jefe de Gabinete les de una excusa de esta
\. I naturaleza, cuando en repetidas oportunidades vienen los asesores incurriendo en estos vacfos legales, no
x contribuyendo a la conduccion correcta del Gobierno Regional, en la cual el pueblo chalaco que emiti6 su voto

~ tiene los dos ojos puestos en la gestion. Asimismo, manifiesta que la responsabilidad del Doctor Massa es mas
grave de la que pretende senalar y por ello se sum a a la posicion de la Consejera Oliva, de decir ya basta de
tolerar excusas y permitir personas carentes de responsabilidad, porque la rendicion de cuentas no la haran los

.J "--> funcionarios sino los Miembros del Consejo Regional, siendo los que seran citados ante el Poder Judicial para

.responder por los errores en que se haya incurrido, por ello solicita una san cion ejemplar para el Jefe del
Gabinete de Asesores, porque alegremente no puede decir que aun no ha leido los documentos tan importantes
que obran en su despacho, entonces para que ha venido a la Region, que funcion esta desempenando, en que
se esta ocupando y se va a seguir preguntando mientras
a toda esta mala gestion, entonces para que tenemos asesores, de~ i~~W ~ 11
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Finalmente, reitera que seguira luchando porque Callao se constituya en la Autoridad Portuaria del Centro y que
todos log profesionales deben revisar, evaluar log temas, pidiendo el apoyo de todos para plantear ante todas lag
instancias nuestro derecho de conformar la Autoridad Portuaria y que el Senor del Mar ilumine la voluntad de
esas autoridades y que no se pierda el fango de Provincia Constitucional del Callao que nos diferencia de todas

lag regiones, agradeciendo su apoyo y comprensi6n.
I I

EI Pleno del Consejo emite un voto de aplauso al Senor Consejero Antonio Ferrari Rueda

EI Senor Presidente Regional Rogelio Canches Guzman, expresa su agradecimiento al Senor del Mar, a la
Virgen de Carmen de la Legua y a Dios que ha devuelto un Consejero sana, porque tuvo la pen a de haber
pasado par la experiencia de haber vivido la operaci6n de un hermano que no regreso, par ello agradece aDios y

\ se une alas expresiones del Consejero Villavicencio, dando la bienvenida a un hombre que esta trabajando par

~ el Callao. I f

\

J~

~\)1
EI Senor Presidente senala que 10 que ha hecho ha sido con mucho carino citando a San Juan Bosco que log ha
unido y ensenado y log parientes que tiene en el Hospital log pone a disposici6n de todos log que 10 necesitan
porque tambien lamentablemente este ano perdi6 a su hermano, a sus padres, per~~a fuer ue sacarlas
para seguir trabajando por el calla/? --FIEl DEl.
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Acto seguido, luego de Gada una de lag intervenciones, el Senor Presidente gamete a consideracion del Plena
del Consejo Regional que el Dictamen N°OO4-2005-CDE, retorne a la Comision de Desarrollo EconomicQ para su
revision y evaluacion; 10 que es aprobado con el voto unanime de log Senores Miembros del Consejo Regional

asistentes. I

~

5.- Dictamen de la Comisi6n de Desarrollo Social sobre programa de Capacidades Humanas.
EI Senor Presidente Regional Rogelio Canches Guzman, invita a la Senora Consejera Regional Mari$ol Vega
Branez en su calidad de Presidenta de la Comisi6n de Desarrollo Social a fundamentar este punto de ag~nda.

\ ANTONIO
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\ La Presidenta de la Comision Regional de Desarrollo Social Consejera Marisol Vega Branez procede alia lectura
del tenor del Dictamen N° 001-2005-GRC-CR-COMISION DE DESARROLLO SOCIAL, cuyo texto es eI 1igUie~te:
DIC_T AMEN N° 0O1-2005-GR~;~~-S?~M~~~~ R~ .DESARROLLO SOCIAL
SENOR PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL:
Ha ingresado a la Comision Regional de Desarrollo Social para el Dictamen correspondiente el instrumento de

denominado "Plan de Desarrollo de las Capacidades Humanas de la Region Callao 2005-2011",

par la Gerencia Regional de Desarrollo Social. 1CONTENIDO DE LA PROPUEST A
EI Gerente General Regional hace lIegar a la Comision Regional de Desarrollo Social, el instru ento de
gestion denominado "Plan de Desarrollo de las Capacidades Humanas de la Region Callao 2005-2011",
elaborado par la Gerencia Regional de Desarrollo Social, para que la Comision emita el f ictamen correspondiente y posteriormente ser aprobado par el Consejo Regional.

ANTECEDENTES
2.1. Mediante Informe N° 121-2005-GOBIERNO REGIONAL CALLAO/GRDS, el Gerente Regional de

Desarrollo Social, hace lIegar al Gerente General Regional el instrumento de gestion denominado
"Plan de Desarrollo de lag Capacidades Humanas de la Region Callao 2005-2011".

2.2. Con Oficio NQ 175-2005-REGION CALLAO/GGR, el Gerente General Regional hace lI~gar a la
Presidenta de la Comision Regional de Desarrollo Social el Informe N° 121-2005-GQBIERNO
REGIONAL CALLAO/GRDS, elaborado par la Gerencia Regional de Desarrollo Social, ~djunto al
mencionado informe se remite el instrumento de gestion denominado "Plan de Desarrollo de las

Capacidades Humanas de la Region Callao 2005-2011".
2.3. Con Memorandum N° 141-2005-REGION CALLAO/GGR, la Gerencia General Regional, en merito a

10 acordado par la Comision Regional de Desarrollo Social, solicita al Gerente Regional de Desarrollo
Social y al Gerente de Asesorla Jurldica que emitan sus respectivos informes tecnicos y legales a
traves de los cuales se sustente la aprobacion del instrumento de gestion denominado "Plan de

Desarrollo de las Capacidades Humanas de la Region Callao 2005-2011".
2.4.A traves del Informe N° 407-2005-REGION CALLAO/GAJ, la Gerencia de Asesorla Jurrdica hace

Ilegar a la Presidencia de la Comision Regional de Desarrollo Social el sustento legal para la
aprobacion del instrumento de gestion denominado "Plan de Desarrollo de lag Capacidades
Humanas de la Region Callao 2005-2011".

2.5. Mediante Informe N° 645-2005-GOBIERNO REGIONAL CALLAO/GRDS, el Gerente Regional de
Desarrollo Social, hace lIegar el sustento tecnico para la aprobacion del instrumento d~ gestion
denominado "Plan de Desarrollo de lag Capacidades Humanas de la Region Callao 2005-2011".

BASE LEGAL DE LA PROPUEST A
3.1. Ley N° 27680 "Ley de Reforma Constitucional del Capitulo XIV del Titulo sabre DescentraliZ ~Oion. 3.2. Declaracion Universal de log Derechos Humanos.
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3:4: L:~ ~~a~~~~3 ~L~Y d:r~~S~~ d~ lal~~scentralizacion.
3.5. La Ley N° 27867 -Ley Organica de Gobiernos Regionales-.
3.6. EI inciso q del Articulo 150 de la Ley N° 27867 -Ley Organica de Gobiernos Regionales- senala como

una de lag atribuciones del Consejo Regional el aprobar el Plan Regional de Capacidades Humanas.

3.7. La Ley NQ 27902 -Ley que modifica la Ley Organica de Gobiernos Regionales-.
3.8. EI Decreto Supremo NQ 002-2003-PCM, que aprueba lag bases para la estrategia de superapion de la

pobreza y oportunidades economicas para log pobres.
3.9. EI Decreto Supremo NQ 064-2004-PCM que aprueba el Plan Nacional para la superac on de la

pobreza 2004-2006.
3.10. La Ley NQ 26260 -Ley de Proteccion frente a la Violencia Familiar.
3.11. EI Decreto Supremo NQ 002-98-JUS -Reglamento de la Ley NQ 26260.
3.12. La Ley NQ 26300 -Ley de log Derechos de Participacion y Control Ciudadanos.
3.13. La Ley NQ 27050 -Ley General de lag Personas con Discapacidad-.
3.14. EI Decreto Supremo NQ 003-2000-PROMUDEH -Reglamento de la Ley NQ 27050.

4. ANALISIS DE LA PROPUEST A I
4.1. EI instrumento de gestion denominado "Plan de Desarrollo de lag Capacidades Huma~as de la

Region Callao 2005-2011", esta orientado a mejorar la capacidad de pensar y actuar de la jpoblacion
chalaca, acrecentando y afirmando para ello su creatividad, sus valorrs eticos,
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morales y cfvicos; ampliando sus oportunidades dentro de un entorno colectivo y co~petitivo,
buscando la igualdad de oportunidades con la finalidad de contribuir al desarrollo regional.

4,2, La propuesta de instrumento de gestion denominado "Plan de Desarrollo de las Capflcidades
Humanas de la Region Callao 2005-2011", esta dividido en Cinco capftulos. Estableaiendo el
Capitulo I, el "Marco de Referencia", el Capitulo II "Metodologfa para la elaboracion del iPlan", el
Capitulo III "Rol de las Capacidades Humanas y de las Instituciones Comprometidas en el desarrollo
Humano", el Capitulo IV "Situacion y Tendencia de las Capacidades Humanas de la Regioh Callao"
y finalmente el Capitulo V "Planteamiento Estrategico para las Capacidades Humanas del Region

Callao".
4.3. EI Gerente Regional de Desarrollo Social, senala en su Informe N° 645-2005-G BIERNO

REGIONAL CALLAO/GRDS, que los Objetivos Especfficos par Ejes Estrategicos son: Eje
Creatividad: Promover y fomentar la formacion de personas con mentalidad creativa, que les permita
ampliar sus oportunidades a nivel familiar y comunal; Eje Valores Etico-Morales y ,Civicos:
Rescatar y afianzar los val ores etico-morales de la poblacion del Callao para fortalecer su i~entidad,
su integridad psfquica y su libre desarrollo humano; y Eje Relaciones Humanas: M~jorar los
mecanismos de comunicacion, motivacion, responsabilidad y empatfa, que faciliten el ~mbio de

actitud y la dinamizacion de las interacciones humanas.
4.4. Segun 10 senalado par el Gerente Regional de Desarrollo Social a traves de su Informe N° 6~5-2005-

GOBIERNO REGIONAL CALLAO/GRDS, para lograr 10 anteriormente senalado se aplicara una
estrategia global que contempla prioridades sociales., siendo estas las siguientes: Prioridad 1 :
Madres Gestantes y ninos hasta los 11 anos; Prioridad 2: Jovenes y Adolescentes de 12 a 18 anos
y Prioridad 3: Poblacion con exclusion Social (adultos mayores de 65 anos de ambqs sexos,
poblacion con discapacidad de ambos sexos y de todas las edades y grupos marginadQs par su

genera de todas las edades.
~4.5. Asimismo, senala el Gerente Regional de Desarrollo Social en su Informe N° 645-2005-G BIERNO

REGIONAL CALLAO/GRDS, que para el mejoramiento y desarrollo de las capacidades hu anas de
los grupos senalados en el numeral que antecede, se requiere la urgente aplicacion de adecuadas
polfticas regionales en materia de educacion, cultura, ciencia, tecnologfa, salud, nutricion y poblacion.

4.6. La estrategia a emplear para lograr los objetivos inmediatos y/o urgentes planteados en el "Plan
de Desarrollo de las Capacidades Humanas de la Region Callao 2005-2011" (mencionados en el
numeral que antecede) , se basa ademas en considerar otras prioridades, divididas en P~ioridades

Temporales y Prioridades Espaciales.
4.7. Prioridades "emporales: de Carta Plaza (2005 -2006) Y de Mediano y Largo Plaza hasta el 2011.

En el Periodo de Corto Plazo se sentaran las bases para lograr una efectiva participacion y
concertacion entre las instituciones comprometidas con el desarrollo de las capacidades humanas:
Estado, la familia y las organizaciones de la Sociedad Civil. En este periodo segun 10 infortnado par
el Gerente Regional de Desarrollo Social, en su informe tecnico anteriormente senc!llado, se
efectuaran las siguientes acciones: Adecuacion prioritaria de los programas de educacio~, cultura,
ciencia y tecnologfa y los de salud, nutricion y poblacion; Atencion a los sectores sociales de acuerdo
alas prioridades establecidas y en fun cion a sus respectivos presupuestos participativos; II Gestion
de la Cooperacion Tecnica, Cientffica y Financiera Internacional, para complementar el esfuerzo

desplegado a nivel regional,
4.8. En el Periodo de Mediano y Largo Plazo, se acelerara y ampliara la cobertura de los servicios de

apoyo al fortalecimiento de las capacidades humanas de la poblacion del Callao, priorizadas en el
carta plaza. En este periodo se tendra en cuenta los informes de seguimiento y evaluacion de las
acciones ejecutadas, asf como los nuevas requerimientos de la poblacion. EI financiami~nto sera
ampliado con el aporte de los recursos provenientes de la cooperacion tecnica internacibnal y de

otras fuentes.
4.9. Prioridades Espaciales: Estan asociadas a la condicion de pobreza y extrema pobr~za de la

poblacion urbana. 1 ra: Poblacion localizada en los Asentamientos Humanos Informales y en
procesos de formalizacion; 2da: Poblacion asentada en zonas urbanas en transicion y de menor
desarrollo relativo; y 3ra: Poblacion asentada en zonas urbanas en proceso de consolidacion y

consolidadas.
4.10. Segun 10 senalado par el Gerente Regional de Desarrollo Social a traves de su Inform~ N° 645-

2005-GOBIERNO REGIONAL CALLAO/GRDS, el "Plan de Desarrollo de las Capacidades Humanas
de la Region Callao 2005-2011", incluye siete programas coherentemente articulados segun grupos
de atencion prioritaria, estos son: 1) programa de Educacion, Cultura, Ciencia y Tecnologfa; 2)
Programa de Salud, Nutricion y Poblacion; 3) programa de Atencion de Ninos y Madres Gestantes; 4)
programa de Atencion de Jovenes y Adolescentes; 5) programa de Equidad de Genero; 6) Iprograma
de Atencion de la Poblacion Discapacitada; y 7) Programa de Atencion al Adulto mayor.

4.11. Mediante Informe N° 407-2005-REGION CALLAO-GAJ la Gerencia de Asesorfal Jurfdica,
recomienda la aprobacion del instrumento de gestion denominado "Plan de Desarrollo de las
Capacidades Humanas de la Region Callao 2005-2011", considerando que la aprobacion del
mencionado instrumento de gestion permitira certificar la acreditacion del Gobierno Regional del
Callao para recibir la transferencia de funciones, competencias y con 10

narmada par las Leyes NQs 27783, 27867, 27902 Y 28273 Y su Reglamemo. 4--
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5.

CONCLUSIONES
Por las consideraciones expuestas y de conformidad con 10 previsto y dispuesto en la Ley Organica de
Gobiernos Regionales y en los Artfculos 19°, 22° Y 27° del Reglamento Interno del Consejo Regional, la
Comisi6n Regional de Desarrollo Social ACUERDA:
PROPONER al Pleno del Consejo Regionalla aprobaci6n del instrumento de gesti6n denominado "Plan
de Desarrollo de las Capacidades Humanas de la Regi6n Callao 2005-2011", considerando 10 informado,
sustentado y recomendado por la Gerencia Regional de Desarrollo Social en su calidad de area tecnica
y por la Gerencia de Asesoria Juridica, en su calidad de area legal institucional.

Callao, 23 de Mayo del 2005\

Finalmente, manifesto que el dfa de ayer solicito a log Senores Gerentes de Desarrollo Social y Asesorfa Jurfdica
para que puedan absolver cualquier consulta de log Senores Miembros del Consejo Regional, agradeciendo
ademas el apoyo del Doctor Elliot Santa Cruz quien conjuntamente con el Asesor de la Comision Regional han

~~~~~~\}: elaborado el presente dictamen.

.,(:~:., F£:': EI Senor Presidente Regional declara abierto el debate sabre el presente punta de agenda. rJ
"",.sUER\)

Acto seguido, despues de una breve deliberacion, el Senor Presidente gamete a consideracion del Plena del
Consejo Regional la aprobacion del Dictamen N° 001-2005-GRC-CR-COMISION DE DESARROLLO SOCIAL
referente a la Aprobacion del Plan de Desarrollo de lag Capacidades Humanas de la Region Callao 2005-2011 y
de la Ordenanza Regional N° 007-2005-REGION CALLAO-CR, siendo aprobados con el voto unanime de log

enores Miembros del Consejo Regional asistentes, siendo el texto de la Ordenanza Regional el siguier,te:
DENANZA REGIONAL N° 0O7-2005-REGION CALLAO-CR

PO CUANTO:
EI Consejo Regional del Gobierno Regional del Callao, de conformidad con 10 previsto en log Artfculos 1970 y
1980 de la Constitucion Polftica del Peru de 1993, modificada par la Ley de Reforma Constitucional del Capitulo
XIV del Tftulo IV, sabre Descentralizacion- Ley N° 27680, la Ley de Bases de la Descentralizacion- Ley N° 27783,
la Ley Organica de Gobiernos Regionales- Ley N° 27867-, su modificatoria Ley N° 27902 Y demas Normas

Complementarias.
CONSIDERANDO:
Que, el inciso q) de! Artfculo 150 de la Ley N° 27867- Ley Organica de Gobiernos Regionales senala como una
de lag atribuciones de! Consejo Regional el aprobar el Plan Regional de Desarrollo de Capacidades Humanas;

J
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Que, el instrumento de gestion denominado "Plan de Desarrollo de las Capacidades Humanas de la Region
Callao 2005-2011", esta orientado a mejorar la capacidad de pensar y actuar de la poblacion chalaca,
acrecentando y afirmando para ello su creatividad, eficiencia y sus valores eticos, morales y cfvicos, ampliando
sus oportunidades dentro de un entorno colectivo y competitivo, buscando la igualdad de oportunidades con la

I finalidad de contribuir al desarrollo regional;

'-- Que segun 10 seiialado par la Gerencia Regional de Desarrollo Social a traves de su Informe N° 645-2005-
I GOBIERNO REGIONAL CALLAO/GRDS, el "Plan de Desarrollo de las Capacidades Humanas de la Region

Callao 2005-2011", incluye siete programas coherentemente articulados segun grupos de atencion prioritaria,
estos son: 1) programa de Educacion, Cultura, Ciencia y Tecnologfa; 2) Programa de Salud, Nutricion y
Poblacion; 3) Programa de Atencion de Niiios y Madres Gestantes; 4) programa de Atencion de Jovenes y
Adolescentes; 5) Programa de Equidad de Genero; 6) Programa de Atencion de la Poblacion Discapacitada; y 7)

( programa de Atencion al Adulto mayor;
Que, mediante Informe N° 407-2005-REGION CALLAO-GAJ la Gerencia de Asesorfa Jurfdica, recomienda la
aprobacion del instrumento de gestion denominado "Plan de Desarrollo de las Capacidades Humanas de la
Region Callao 2005-2011", considerando que la aprobacion del men cion ado instrumento de gesti6n permitira
certificar la acreditacion del Gobierno Regional del Callao para recibir la transferencia de funciones,
competencias y recursos de conformidad con 10 normado par las Leyes N2S 27783, 27867, 27902 Y 28273 Y su
Reglamento; "

Que, la Comision Regional de Desarrollo Social del Consejo Regional del Gobierno Regional del Callao, a traves
del Dictamen N° 001-2005-GRC-CR-COMISION DE DESARROLLO SOCIAL, propone el Plena del Consejo
Regional la aprobacion del instrumento de gestion denominado "Plan de Desarrollo de las Capacidades
Humanas de la Region Callao 2005-2011", considerando 10 informado, sustentado y recomendado por la

\ Gerencia Regional de Desarrollo Social en su calidad de area tecnica y par la Gerencia de Asesorfa Jurfdica, en

su calidad de area legal institucional;
Estando a 10 acordado y aprobado por unanimidad en Sesion Ordinaria del Consejo Regional del Callao, del dfa
26 de Mayo del 2005, con dispensa del tramite de lectura y aprobacion del Acta y en uso de las atribuciones
conferidas par la Constitucion Polftica del Peru, la Ley N° 27867, Ley Organica de Gobiernos Regionales y
Reglamento Interno del Consejo Regional;
EL CONSEJO REGIONAL DEL GOBIERNO REGIONAL DEL CALLAO:
HA APROBADO LA ORDENANZA REGIONAL SIGUIENTE:
ARTICULO PRIMERO.- APROBAR el "Plan de Desarrollo de las Capacidades -d~ .Ia Region Callao
2005-2011"; que en anexo adjunto forma parte integrante de
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ARTICULO SEGUNDO.- ENCARGAR a la Gerencia de Desarrollo Social, la adopcion de lag ~cciones
pertinentes a fin de dar estricto cumplimiento a 10 dispuesto en la presente Ordenanza Regional asCi como la

difusion del enunciado Plan.
ARTICULO TERCERO.- ENCARGAR a la Gerencia de Administracion la publicacion de la presente 0 denanza
Regional en el Diario Oficial EI Peruano y en el Diario de mayor circulacion de la Region.
paR TANTO:
Mando se registre, publique y cumpla.~CA 6.- Pedido de la Senora Consejera Regional Licenciada Martha Bernuy Neira.

~~ biendo pasado a esta Estaci6n durante la presente sesi6n el Oficio N° 011-2005-GRC-CR-MJBN/P remitido
0 p r la Senora Consejera Regional Martha Bernuy Neira a la Presidencia Regional, documento cuyo te 0 es el

, Aur:~c~~~~'t~~~ER;J _ulen e :

"Ten go el agrado de dirigirme a Ud., para saludarlo en mi calidad de Consejera del Gobierno Regional d I Callao.
En consideraci6n a log multiples comentarios y/o quejas sabre el proyecto Vial "Construcci6n de la Via' Expresa
del Callao" (aprobado y licitado par la Municipalidad Provincial del Callao y que viene siendo ejecutado par la
Empresa CONVIAL), es que me veo en la obligaci6n de solicitarle gestione usted ante la Municipailidad del
Callao, nos remita al Consejo Regional un informe completo del mencionado proyecto, asi como el con\fenio con
sus respectivas Addendas, para que nos permita esclarecer dichos comentarios que podrian ir en contra de log
intereses del Pueblo Chalaco". I

EI Senor Presidente declara abierto el debate sabre el presente pedido.

La Senora Consejera Regional Licenciada Martha Bernuy Neira senala que si bien es cierto se puede decir que
hemos sido inducidos a un error, existen 1eyes que se contraponen, si bien es cierto par cuidar al Consejo de no
caer en un exceso nos tenemos que corregir, tam bien es cierto que lag norm as no son claras, que la
responsabilidad de conformar la Autoridad Portuaria Regional de acuerdo a la ley del sistema Portuario Regional,
entra en conflicto y en contradiccion; pero debe precisar que la Comision de Desarrollo Economico actuo
conforme a ley y con una base legal para constituir la autoridad Portuaria Regional, aunque existen dispositivos
contradictorios. Lamentablemente el Gobierno Nacional no pretende entregar lag funciones a log Gobiernos
Regionales, esto es una cuestion Polftica. Ello no quitan que tengamos que buscar una posicion salomopica para
no perjudicar al Consejo en ninguna de sus formas.

Finalmente, considera que frente a este reto que es el desarrollo del Callao, las vIas de acceso deben estar a
disposici6n de IDS ciudadanos con menores recursos econ6micos, es importante que no escape a nuestra
observaci6n, no tendran la responsabilidad pero no quita la preocupaci6n frente a esta problematica, es par ello
que ha solicitado al Senor Presidente que se trate este tema en el Consejo y que se solicite la inform$ci6n par
acuerdo del Consejo en salvaguarda de IDS intereses de la comunidad chalaca.

En este estado, la Senora Consejera Regional Marisol Vega Branez solicita autorizaci6n a la Presidencia para
abandonar a sesi6n par razones familiares, la cual es concedida al amparo de 10 dispuesto par el art. 610 del
Reglamento Interno del Consejo Regional. I ,
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~ EI ~enor Vice~residente Region.a! Fernando Garcia Huby senala que en atencion al Oficio presenta~o par la
Senora Consejera Bernuy, precisa que es verdad y que estuvo de Regidor cuando se aprobo este Iproyecto
conjuntamente con el Senor Benjamin Zevallos Ortiz Drago esposo de la Senora Consejera Carmen Brihgas yel
proyecto primigenio que se aprobo era diferente porque establecla una via preferencial que Ilegaba al aeropuerto
mediante una via elevada que ingresaba al aeropuerto y que tenia como concepto basico que los pasajeros de

~; -vuelos nacional e internacional ingresaran de una forma mas rapida y oportuna, teniendo en cuenta que entre las
,-~' Avenidas Faucett y Venezuela se demoraban entre quince 0 veinte minutos para lIegar al aeropuerto 10 que

",:' ocasionaba demoras en el em barque y desembarque de pasajeros asl como el de las empresas de courrier.
, Senala adem as, que el acuerdo efectivamente fijaba una tasa de peaje para los pasajeros que iban a hacer usa

de la via preferencial excluyente del resto de usuarios estaba justificada; hemos vista que el proyecto se ha
modificado, que no hay ingreso al aeropuerto par via elevada y se ha colocado peajes a la altura de playa Rimac
y no se sabe cual es la via auxiliar que les permita obviar el paso a la altura del peaje; 10 que ha ocasionado

V protestas de los ciudadanos que inclusive han acudido ante la Comision de Proteccion al Consumidor en el
~ I Congreso de la Republica, en donde se ha manifestado que la concesion par un plaza de 30 arias no solo es

excesiva sino hasta concesionable porque de acuerdo a 10 planteado, la recuperacion de la inversion estarla en
dace arias, senalando que no se ha informado al Consejo a pesar de que se han hecho requerimientos de que se
informara sabre el tema porque recuerda que hace dos arias cuando se iba a lanzar este proyecto, el Presidente

\ Ie pidio asistir a !a presentacion del proyecto al cual asistieron, asl como empresarios, transportistas y la
' comunidad del Callao, evento en el cual solicito publicamente como Vicepresidente Regional que se alcanzara al

Consejo Regional la documentacion detallada del proyecto hace aproximadamente dos arias 10 Ci al no se

cum plio; par 10 cual considera que la solicitud de la Consejera Bernuy no solo debe aprobarse sino qu amerite

un acuerdo del Consejo Regional a fin de que se les explique con detalle el manto d~ jrtY~Jsion, en qu' consiste
':;:> '-",.};.'1;:' FlU L~i:L C:,;jL:



el contrato de concesi6n y porque se ha modificado y si la explicaci6n es tecnica, legal y coherente no habra
problemas pero si no se cuenta con las explicaciones del caso se generaran especulaciones.

Finalmente, reitera su pedido que par acuerdo del Consejo se solicite a la Municipalidad la informacion necesaria.
---

EI senor Consejero Regional Doctor Francisco Villavicencio Cardenas, considera valida la preocupaci6n de la
Consejera Bernuy, pero considera que antes de emitir una opini6n se cuente con la informaci6n necesaria porque
solamente tenemos comentarios, notas de algunos medios y ahora un pedido de la Consejera para pedir
informaci6n, por 10 que considera necesario que antes de emitir una opini6n se pueda contar con la informaci6n

/\~,(
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Presidente Regional Rogelio Canches Guzman hace mencion de un documento cursado par el Senor
~:~'~,,~~~~rdillo, documento en el cual se senala que "en relacion a la copia del proyecto que solicita expediente tecnico
~ pianos, esta usted refiriendose a mas de cuatrocientos pianos y cinco tomos de estudios que no incluyen toda

la documentacion referida al concurso previa, situacion que nos limita poder atender su pedido y el de muchas
instituciones que como ustedes han efectuado la misma solicitud, sin perjuicio de lag opiniones que a ~riori han
expresado a la opinion publica, sin embargo vamos igualmente a derivarlo a la empresa concesionaria CONVIAL
S.A. para su proxima atencion, no descartando la posibilidad de una exposicion". Asimismo, senala que este
documento se ha recibido con fecha 20 de Mayo y esta suscrito par el Senor Gordillo, al respecto converso con el
Alcalde Kouri y Ie manifesto que como Gobierno Regional solicitaban claridad en el tema porque considera que el

" , Alcalde Provincial debe precisar a la ciudadanfa cuales son lag rutas alternas, agregando que no canace la
" informacion respectiva, a pesar de haberla solicitado anteriormente, a 10 que el Alcalde Ie respondio que no la

~drfa pero que el podrfa venir a explicar sabre el tema.

Finalmente, considera que no hay el animo para remitir la informacion pertinente, en cambia cuando el Gobierno
Regional efectuo la construccion del eje vial envio toda la informacion alas instituciones solicitantes.~ EI Senor Consejero Regional Doctor Francisco Villavicencio Cardenas manifiesta que no considera pertinente

I que la Alcaldia derive lag solicitudes de informacion a la empresa concesionaria porque debe dar respuesta
directamente a log pedidos de informacion en aras de la transparencia; asimismo precisa que su preocupacion
como Consejero del Callao es, porque va a afectar no solo a log ciudadanos chalacos sino a todos aquellos que
vengan de Lima, porque ademas el Senor Alcalde no senala cuales son lag rutas alternas y es mas ha sido
cuestionado en el Congreso el hecho de que una obra de cuarentiun millones de dolares al cabo de la concesion

\ va a recaudar trescientos noventiseis millones de dolares aproximadamente 10 que ademas ha sido cuestionado
par la Comision de Proteccion al consumidor del Congreso y porque no se hizo a cinco 0 seis anos, ademas 10
discutible es que siendo un tramo tan carta con inversion minima ya se empiece a cobrar, en ese sentido mejor la

J ~ Municipalidad ponia sus peajes y al cabo de cinco 0 seis anos terminaba de cancelar la obra pero se esta
hipotecando al Callao par treinta 0 sesenta anos posiblemente porque estos contratos se renuevan

\L \ automaticamente y que afectaran a log sectores mas pobres del Callao.

f Finalmente, pedirfa toda la informacion necesaria sabre el tema planteado.

La Senora Consejera Regional Consuelo Roque Cancino, expresa su conformidad con 10 manifestado por el
Doctor Villavicencio en que toda institucion tiene derecho de pedir informacion de las obras que se hacen en la
Region y como dijo el Presidente cuando se construyo el eje vial se hila Ilegar toda la informacion que era
solicitada inclusive par personas naturales, agregando que hay mucha diferencia con la obra que esta hacienda
el Alcalde Provincial porque el eje vial no cobra ningun derecho par su usa a ningun ciudadano chalaco, sin
embargo formula como pregunta en este caso cual es la pretension del Alcalde, enriquecerse, seguir Ilevando a
la poblacion a la pobreza, expresando como Consejera de Ventanilla su energica protesta y se sum a a todo este
malestar que muchos ciudadanos estan expresando como peligro a su bolsillo porque los pobladores de
Ventanilla transitan tres 0 mas veces par dfa, par 10 que para los pobres constituye afrontar una grave realidad
economica porque nuestros hijos se trasladan para estudiar, que salen de los asentamientos humanos
necesariamente a la Provincia Constitucional, por 10 que considera que el Gobierno Regional debe pronunciarse
en aras de cautelar la economfa de los pobladores sabre todo del Distrito de Ventanilla que es considerado
dentro del mapa de extrema pobreza y que Como Consejera va a ejercer su derecho de opinion frente a este
tema, porque los peajes funcionan en las vias alejadas de la poblacion y porque este proyecto puede ser un
precedente en otros Distritos como Barranco, Ventanilla, etc.

~

Finalmente, reitera que emitira su voz de protesta frente a esta situaci6n.

La Senora Consejera Regional Juana Oliva Sernaque considera que se debe solicitar la documentaci6n en base
a la Ley de Transparencia, que es de cumplimiento obligatorio para toda instituci6n publica y posterior a ello

adoptar lag acciones necesarias.
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EI Senor Vicepresidente Regional Fernando Garcia Huby, desea precisar que el pedido de informacion no e~
politico sino tecnico porque el Gobierno Regional debe contar con est a docum~n~~~1i~-6e~espuesta c



los pedidos de los ciudadanos que la exijan, cuando se inicie el cobra por el concepto de peaje, adtmas de

conocer el tern a referente alas rutas alternas. :;1

En este estado, luego de las intervenciones de los Senores Miembros del Consejo Regional, el Senor Presic;jente
somete a aprobacion del Consejo Regional la solicitud de informacion y documentacion a la Municipalidad
Provincial del Callao referente a la Construccion de la Via Expresa del Celiac, siendo el texto del dqcumento

aprobado par unanimidad de los presentes el siguiente tenor: "lr

"Senor Doctor

Alexander Kouri Boumachar

Alcalde Provincial del Callao
Presente.-

Tengo el agrado de dirigirme a usted, en atenci6n al Acuerdo adoptado par el Consejo Regional del Gobierno
Regional del Callao, en la Sesi6n Ordinaria Ilevada a cabo el dia 26 de Mayo del 2005, referente a que se solicite
a su Despacho la siguiente documentaci6n, relacionada con la Construcci6n de la Via Expresa del Ca\lao en el

Avenida Elmer Faucett; capias autenticadas de log siguiente:
.Del Expediente Tecnico que sustenta el mencionado proyecto.
.Del Convenio y/o contrato suscrito entre la Municipalidad Provincial del Callao y la Empresa CONVIAL; Y
.De lag diversas Adendas suscritas entre la Municipalidad Provincial del Callao y la Empresa CONVIAL.

En merito a 10 anteriormente senalado mucho agradecere que su Despacho tenga a bien dispone! a quien

corresponda atienda 10 solicitado.
I

Sin otro particular y agradeciendo anticipadamente su atenci6n, hago propicia la oportunidad para erpresar a

usted, las seguridades de mi mayor consideraci6n.
I

Atentamente,

Rogelio Canches Guzman

Presidente del Consejo Regional",

, el Senor Presidente agradeci6 la concurrencia y participaci6n de log
'rag can cuarenticinco minutos, dio par levantada la presente sesi6n.

No
asistentes y

~~On tia
FERNANDO GA UBY

Vice~ dente
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